



UNION NATIONALE DES COMBATTANTS
Fondée en 1918 • Reconnue d'utilité publique par décret du 20 mai 1920

23 octobre 2024

41^e anniversaire de l'attentat du *Drakkar*

La situation actuelle au Liban ne peut que nous inciter, aujourd'hui 23 octobre, à honorer la mémoire de nos 58 militaires morts dans l'attentat contre l'immeuble *Drakkar*, à Beyrouth, le 23 octobre 1983 : officiers, sous-officiers, hommes du rang appelés du contingent, volontaires service long, des 1^{er} et 9^e régiments de chasseurs parachutistes.

Nos pensées se tournent vers tous les rescapés et les familles, terriblement marqués par cette tragédie.

En ce moment même, à Anglet, les membres de l'Association des rescapés et des familles des victimes de l'attentat *Drakkar* (ARFVA-*Drakkar*) et de la promotion *Capitaine Cazaux* (1974-1975) de l'École militaire interarmes, celle du capitaine Ospital décédé dans cet attentat, sont rassemblés.

Ils rendent un hommage particulier à leur camarade et à ces 58 morts au service de la paix, il y a 41 ans.

Nos pensées se tournent aussi vers les 700 soldats français présents actuellement au Liban au sein de la Force intérimaire des Nations unies au Liban (FINUL), déployée le long de la ligne bleue qui marque la frontière entre Israël et le Liban.

N'oublions pas l'équipage et le personnel embarqué à bord du porte-hélicoptères amphibie français, pré-positionné au large du Liban, dans le cadre d'une éventuelle évacuation des ressortissants français.

Comme prochainement le 11-Novembre, n'oublions pas le sacrifice de tous nos soldats morts au service de la France en opérations extérieures.

Dans un monde aux menaces multiformes, faisons preuve d'unité, soutenons nos armées, composées de nos enfants et petits-enfants, de nos jeunes voisins métropolitains et ultramarins.

Vive la République. Vive la France.

Général de corps aérien (2S) Hervé Longuet
Président national de l'UNC